

L.RAPHAEL À NEW YORK très Haute technicité !

Le Four Seasons de New York collectionne les « plus » : situé dans l'un des lieux les « plus » luxueux de New York, au croisement de la 57ème rue et de Madison Avenue, dans l'une des tours les « plus » hautes de Manhattan, proposant une suite Penthouse parmi les « plus » chères au monde.

● Par Alberta Maurice

Le superlatif s'applique aussi au Beauty Spa L.RAPHAEL, hébergé depuis 2013 par le fabuleux hôtel, l'un des spas les « plus » techniques au monde, selon ELLE USA. L'espace de 180 m² héberge une équipe de professionnels spécialistes en soins de la peau et du corps : chacun a reçu une formation intensive sur les technologies, traitements, produits et protocoles de la marque. L. Raphael a plus de 20 ans d'expérience dans la recherche scientifique, l'industrie de services cosmétiques et l'esthétique médicale. Outre les services classiques de massages, pédicure, soins des cheveux, il faut absolument tester les fameux soins Oxygène, Ultra-Gravity et Beauty Diamond. Partant du principe que l'oxygène est le réservoir d'énergie de la peau, le traitement Oxy-Peel exfoliant est une combinaison d'oxygène pur, de sérum physiologique et d'un complexe anti-âge exclusif L.RAPHAEL à base de lipides essentielles, tels que les Oméga 3 et la lécithine pure, d'antioxydants et de vitamines. Un must à tester ! On en ressort transfigurée... ●

New York's Four Seasons collects the "Most": located in one of New York's « most » luxurious places, at the intersection of 57th Street and Madison Avenue, in one of the tallest towers from Manhattan, offering a Penthouse suite among the « most » expensive in the world.

The superlative also applies to the Beauty Spa L.RAPHAEL, housed by the fabulous hotel since 2013, one of the « most » technical spas in the world, according to ELLE USA.

The 180 sqm space houses a team of professionals specialized in skin and body cares: each has received intensive training on the brand's technologies, treatments, products and protocols. L. Raphael has more than 20 years of experience in scientific research, the cosmetics industry and medical aesthetics. In addition to the traditional massage, pedicure and hair care services, you must try the famous Oxygen, Ultra-Gravity and Beauty Diamond treatments. Based on the principle that oxygen is the energy reservoir of the skin, the exfoliating Oxy-Peel treatment is a combination of pure oxygen, physiological saline and an exclusive L.RAPHAEL anti-aging complex based on essential lipids, such as Omega 3 and pure lecithin, antioxidants and vitamins.

A must to test! You will come out transfigured... ●

BEAUTY SPA L.RAPHAEL
Four Seasons Hotel New York
www.l-raphael.com

© DR. VANNI FUSCON



